

新標準服について

皆さんに今日はとても大切なお話をあります。

それは、皆さんのが今着ている制服、正確には標準服といいますが、それを来年度から変えるというお話を。いま、これを聞いて、「今の標準服はもう着ることができないの？」と不安になった人もいると思います。でも大丈夫です。皆さんのが着ている標準服は卒業までそのままで大丈夫です。次の新入生からということです。

変える理由を説明します。

- ・現在、中学校男子は詰襟学生服、いわゆる学ラン、中学校女子はセーラー服を着用していますが、体温調節が難しく、特に冬場、女子のセーラー服は寒さに弱いので、これを改善したい。
- ・多様化の時代、児童生徒がズボンやスカートを選択できるようにしたい。
- ・別々であった小中の標準服を共通にすることで、保護者の経済的負担を軽減したい。

以上のような課題について、先生たちで話し合ってきました。そこでこれらを解決するために開校 10 年を迎える 2025 年から、新しい標準服に変えることを決定しました。男女の性差をできるだけ少なく、組み合わせを皆さんのが選択でき、暑さ・寒さに対応しやすく、できるだけ安く、それでいてみんなが好きになる標準服ができるよう、皆さんのお見も聞いてこれから作っていきたいと思います。どうか協力お願いします。

最後に、今日校長先生がお話をしたことは、プリントにして配布しますので、おうちの人には渡して下さね。また、HP にも同じものを載せますので、そちらからも見ることができます。

これで、校長先生のお話を終わります。